

# Die Märchenerzählerin

Am 18.2.2016 war die Märchenerzählerin Bernike Wannemacher bei den 4. Schuljahren. Sie sammelt Märchen aus der ganzen Welt, um sie anderen zu erzählen. Als erstes hat sie das Märchen „Der Mann mit der silbernen Nase“ erzählt. In diesem Märchen geht es um eine Wäscherin, die drei Töchter hatte. Und der Mann mit der silbernen Nase ist in Wahrheit der Teufel.



Als zweites hat sie „Jan fürchte nichts“ vorgetragen. In dem Märchen geht es um einen Bauernjungen namens Jan, der sich vor nichts - so wirklich gar nichts - fürchtet. Zum Beispiel

spielt er mit Knochen und einem Totenschädel kegeln. Als Kegelbruder hat er ein Skelett und Jan schläft in einem Hexenhaus.

Als drittes hat die Märchenerzählerin das russische Märchen „Väterchen Frost“ erzählt. Väterchen Frost ist der, der den Winter bringt, und er hat einen angeberischen Sohn. Dieser meint, er könnte alles einfrieren, aber der Vater zeigt ihm, dass es Erfahrung braucht, um jeden zu erfrieren. Als

Zugabe hat sie von einem Bären und einem Wiesel, die ein Problem mit ihrer Höhle hatten, erzählt.

Uns hat es gut gefallen!

Jacob und Janne, 4b